Banlieues Santé organise la solidarité alimentaire pour les plus démunis

Banlieues Santé est une association fondée par Abdelaali el Badaoui. Elle a développé une application pour aider les personnes les plus démunies face à la crise du coronavirus.

Temps de lecture : minute

2 avril 2020

Barrière de la langue, manque de moyens ou d'informations... Des problèmes qu'Abdelaali el Badaoui a rencontré pendant sa carrière d'infirmier. En première ligne dans la prise en charge des patients, il a pu constater les inégalités au sein de la société. Néanmoins, pour lui, il est important que nous puissions tous atteindre le même niveau d'information sanitaire et de soins.

C'est ainsi qu'en 2018, Abdelaali el Badaoui fonde <u>Banlieues Santé</u>, une association à but non lucratif oeuvrant pour plus d'inclusion au sein de notre système de santé. En réunissant des bénévoles, il souhaite développer des solutions pour que l'accès à la santé soit le même pour tous, quelque soit son milieu social.

L'association repose à la fois sur un encadrement médical et social pour comprendre pourquoi certaines personnes n'ont pas accès aux soins et comment il serait possible de les aider. Banlieues Santé s'occupe ainsi d'aller directement sur le terrain pour aider les personnes vivant dans les quartiers prioritaires des villes (QPV) mais aussi dans les zones rurales françaises. L'organisme s'y implante pour combler les déserts médicaux et ainsi aider les populations à atteindre un meilleur état de bien-être

#enmodeconfiné, l'application solidaire luttant contre l'isolement en période de crise sanitaire

Face à la crise sanitaire du coronavirus (covid-19), il était impossible pour l'association Banlieues Santé de détourner les yeux et ne pas tirer la sonnette d'alarme. "Nous ne sommes pas tous égaux face à cette crise sanitaire. Chaque seconde compte pour protéger nos aînés les plus isolés et précaires. L'isolement, la barrière de la langue, le manque de connaissance des gestes de santé publique exposent de manière dramatique les parents et personnes âgées de nos quartiers populaires", rappelle Abdelaali el Badaoui.

Afin de lutter contre cet isolement, Banlieues Santé a développé, en cinq jours, une application permettant d'organiser les livraisons alimentaires dans les QPV. #enmodeconfiné, c'est son nom, permet de limiter les risques de transmission dans la chaîne de solidarité. En effet, l'application se charge d'identifier les bénévoles et associations disponibles et de les aider à prendre en charge la préparation des repas ainsi que leur répartition. L'application permet également de mieux organiser la collecte des dons alimentaires.

Finalement, l'application transmet les informations concernant la pandémie dans différentes langues à travers des vidéos. Les utilisateurs de l'application peuvent ainsi apprendre les gestes de prévention et trouver les points de distribution d'aliments de première nécessité.